

Transformateur mis en valeur

En juillet, la commune avait lancé un concours photos afin de créer une fresque sur un transformateur choisi par Enedis et la municipalité. Fin août, la photo de Louis Zajicek a été sélectionnée et transmise à Enedis pour préparer le projet de trompe-l'œil. Avec l'aide d'un peintre professionnel, le projet a été posé sur le transformateur sur deux faces.

C'est l'association Ideal, (Initiatives pour le développement de l'emploi dans l'Aude littoral), qui, par le biais de ses chantiers d'insertions professionnelles, a réalisé ce magnifique travail de mise



► **Le transformateur.**

en valeur du transformateur. Enedis, en partenariat avec la mairie, a contribué à la rénovation du poste de la route des Corbières à l'angle de la rue de la Loubatière et participe, par la même occasion, à l'embellissement de la commune.